



# 信里だより

平成30年度 第2号

9月1日発行



<発行者>

信里地域委員会 広報部会

<http://nobusato.net/>

## 信里ながの未来トーク

「器に描く恋模様」陶芸体験による婚活イベントを活用した信里の発信!!

平成30年7月14日（土）

信里に長野市の加藤市長をお招きし、2年ぶりに生き生きトーク改め未来トークが実施されました。

当日は来賓の方々を含め84名（うち、64名が懇親会に参加）が、会場の信里合同庁舎へ訪れました。

第1部にあたる活動報告では昨年10月に実施された「信里de陶芸コン」について、『信里「赤い糸応援」実行委員会』の発足からイベント実施までをプレゼンテーションしました。

特に婚活イベントは女性参加者の視点に立つことが大切ということで、運営委員の武士貴恵さんが、当日の様子を交えわかりやすく説明していました。



また、このイベントを実施するにあたって、30代・40代の娘さん、息子さんを持つ母親たちのつよい思いがあったことを、実行委員の島田よしさんが力強く皆さんに伝えてくれました。

市長にも信里の女性たちは元気がある！ということを印象づけたトークになってのではないでしょうか。

第2部の懇親会では堅苦しい雰囲気ではなく、お酒やお食事を交えながら活発に意見交換がなされました。最後には加藤市長の元気球も飛び出し、滞りなく未来トークは幕を閉じました。

会の後、加藤市長は環境問題にも関心があるということで、信里の希少種であるシナイモツゴ（信里の通称はぼんすけ）を見たい！というリクエストがありました。急遽大トトロ池にもんどりを設置し、市長にぼんすけをご覧になっていただきました。このような希少種が生息する環境を大切にしていかなければならないと話されていました。



### 《イベント情報》

9月1日（土）のぶさと祭り  
様々な催し物があります！  
是非おでかけください！

昨年の様子→



9月8日（土）防災訓練（地域全体での訓練を実施します）

(次号予定)  
小山清茂コンサート事前特集